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Ata da 732ª Reunião Plenária Extraordinária do Conselho Regional de 1 

Farmácia do Estado do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia vinte e seis 2 

de julho de dois mil e vinte e três. 3 

 
Às 13h16min (treze horas e dezesseis minutos) do dia vinte e seis de julho de 4 

dois mil e vinte e três, por meio da plataforma virtual Google Meet 5 

(www.meet.google.com), com a participação dos Conselheiros Efetivos, Drs. 6 

Camilo Antonio Alves de Carvalho, Presidente, Luzimar Gualter Pessanha, 7 

Vice-presidente, Adriano Tancredo de Castro, Tesoureiro, Marcelo da Silva 8 

Pereira, Secretário-Geral, Alexandra Gomes Mendonça, Lucas Ramos Ribeiro, 9 

Maria Eline Matheus, Silvania Maria Carlos França, Talita Barbosa Gomes, 10 

Tania Maria Lemos Mouço, Thiago Lopes das Dores e Wesley de Marce 11 

Rodrigues Barros; do Superintendente , Marcos Antônio dos Santos Alves; dos 12 

colaboradores, Antonio José Marconi Da silva, Cristiane Lucas D' Oliveira 13 

Ferreira, Danielle Garrão Augusto e Igor Solter Gadaleta ; cujas confirmações 14 

de presença se dão por meio da gravação da videoconferência disponibilizada 15 

ao público, conforme cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF, 16 

reuniu-se o Plenário do CRF-RJ para realizar sua 732ª Reunião Plenária 17 

Extraordinária. Passando à pauta estabelecida, foram abordados os seguintes 18 

assuntos: Leitura da ata: Não houve tempo hábil para confecção da ata 19 

passada. O Presidente prossegue a pauta. 1 Ordem do dia: 1.1 Deliberação 20 

3155/23 - Referenda as Deliberações 3137, 3138, 3144 e 3145 de 2023- 21 

Aprovação e cancelamento de processos de inscrição a firmas: Aprovada 22 

por unanimidade pelo Plenário. 1.2 Prestação de Contas do 2ª Trimestre de 23 

2023: Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2 Palavra Livre: A 24 

Conselheira Maria Eline discorre sobre a qualidade dos cursos de graduação 25 

em farmácia nas modalidades EAD e semipresencial. O Secretário-Geral 26 

complementa que no Senado Federal haverá uma audiência pública com a 27 

finalidade de interromper os cursos à distância na área da saúde. O Presidente 28 

orienta o Secretário-Geral entrar em contato com o Assessor de comunicação 29 

do CRF-RJ para que seja divulgado nas redes da autarquia. A Conselheira 30 

Silvania comenta sobre o relato de uma aluna sobre a redução da carga horária 31 

das aulas presenciais. A mesma aproveita para agradecer o convite para 32 

participar do Congresso ABRAHOF.O Presidente sugere a Comissão 33 

Assessora de Educação Farmacêutica fazer uma carta aberta, orientando às 34 

faculdades sobre à questão do EAD. A Conselheira SilvanIa indaga ao jurídico 35 

a respeito da Universidade de Volta Redonda se é possível uma recomendação 36 

do CRF-RJ a coordenação do curso em farmácia. A colaboradora Danielle 37 

Garrão responde que é possível e que a mesma encaminhe à Diretoria para 38 

deliberação. A Conselheira Tania relembra das reuniões do CFF que tiveram 39 

três fóruns com outros regionais e professores abordando sobre o EAD. A 40 

mesma parabeniza a todos os colegas de profissão pelo dia dos avós. O 41 

Conselheiro Lucas discorre sobre a preocupação com erros que encontra nos 42 

processos com o não saber do farmacêutico por coisas que deveriam ser 43 

ensinadas na universidade. O mesmo sugere que a CAEF avalie uma forma 44 

dos Conselheiros se pronunciarem junto ao grupo do Federal. O Conselheiro 45 

Lucas agradece a todos pela última Plenária. A Conselheira Silvania ressalta 46 

que aluna que fez o relato a ela está assistindo a Plenária ao vivo no Youtube e 47 

reforça que a luta é de todos. O Presidente reforça que quando houver essas 48 

denúncias é para encaminhar junto à ouvidoria do CRF-RJ. O Conselheiro 49 
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Wesley complementa sobre à questão da carga horária, sugerindo a criação de 50 

um Grupo Técnico junto ao MEC para estudar a qualidade dos cursos. O 51 

Conselheiro Lucas acrescenta que terão que ser feitos dois documentos, um 52 

para o MEC e outro para às Universidades. O Presidente discorre que todo o 53 

Brasil é contra à questão do EAD, porém não é uma atribuição do Conselho 54 

Regional de Farmácia do Rio de Janeiro e sim do MEC. O mesmo informa que 55 

a partir de agosto será feita fiscalizações e orientações em  todas as Unidades 56 

de Saúde para obrigar a eles que tenham farmacêuticos  à frente de todo 57 

estabelecimento que possuam dispensação, manipulação, estocagem e 58 

vendas de medicamentos. A Conselheira Maria Eline orienta os Conselheiros 59 

terem uma visão holística na análise do cenário atual das Universidades. A 60 

Conselheira Silvania complementa que também tem que chamar a atenção dos 61 

alunos em fazer valer os direitos deles. O Superintendente informa que a partir 62 

de agosto o CRF-RJ em convênio com o MPT irão inspecionar estágios. A 63 

Vice-presidente agradece a Conselheira Silvania por levar o relato da aluna ao 64 

Plenário. A mesma deseja um feliz dia dos avós para a Conselheira Tania e a 65 

todos os farmacêuticos. O Plenário parabeniza a colaboradora Danielle Garrão 66 

pelo seu aniversário. 3 Informes do CFF: Não houve informes do CFF. 4 67 

Informações da Diretoria: O Secretário-Geral discorre sobre a exigência do 68 

MPT em ter as inspeções nos estágios. A Vice-presidente agradece o 69 

Conselheiro Lucas e a todos os envolvidos pela Plenária itinerante em Nova 70 

Friburgo. Nada mais havendo para tratar e ninguém mais desejando fazer o 71 

uso da palavra, foi encerrada a reunião às 14h42min (quatorze horas e 72 

quarenta e dois minutos). Do que, para constar, eu, Marcelo da Silva Pereira, 73 

que secretariei a reunião, mandei digitar a presente ata, que depois de lida e 74 

aprovada, será assinada por mim e por todos os participantes. Rio de Janeiro, 75 

vinte e seis de julho de dois mil e vinte e três.*************************************** 76 

******************************************************************************************* 77 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente -  

Adriano Tancredo de Castro - Tesoureiro -                                                                                                                               

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

Alexandra Gomes Mendonça -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Maria Eline Matheus -  

Silvania Maria Carlos França -  

Talita Barbosa Gomes - 

Tania Maria Lemos Mouço -  

Thiago Lopes das Dores -  

Wesley de Marce Rodrigues Barros - 

 


